



「みえる」ニュース



組合員の活動がみえる！
希望ある明日がみえる！

宝塚医療生協

VOL.1 2015.1.21

発行元：組合員活動委員会

新入組合員歓迎会を1ブロック2支部で開催！！



←良元
舞踊

1/12 良元ブロック

60人弱が参加。日本舞踊とパンク楽団が参加者を魅了。「良元診療所奮闘記」のワークショップで、診療所が普段何をしているかみえました！！



←東支部
落語
ウケル

1/12 東支部

30人余りが参加。ウケルバンドの伴奏のもと、参加者全員で熱唱。落語家「高橋亭かずさん」はつかみもバッチリで会場は笑いに包まれました。東支部の活動紹介があり、積立増資封筒が配られ、増資が呼びかけられ、1人が「積立増資を始めます！」と宣言し、早速増資しました。東支部が普段から楽しく活動していることがみえたことが結果につながったと思われます



←北支部
奥澤氏
参加者

1/18 北支部

60人余りが参加。冒頭、茅野理事長が来賓あいさつで、高松地域建設について「組合員がどんな事業所を求めているか、の声を現在集めているところで、3月ごろに具体化するかと思います。」と経過報告がありました。新入組合員2人の紹介があり、内1人は「ぜひ参加したい」と飛び入りで参加し、即加入しました。北支部の楽しい雰囲気のみえたのだと思います。そして、東支部 奥澤歯科医師から「お口の健康」のお話があり、参加者からは質問が殺到。関心の高さが伺えました。